

kampai

Peringati Hari Ibu Ke- 94 Kapolsek Pagutan Dukung Peranan Keluarga Sehat Dan Harmonis

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Dec 22, 2022 - 16:42



Mataram NTB - Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH bersama Kelurahan Pagesangan melaksanakan kegiatan peringatan hari Ibu Ke-94 Kelurahan Pagesangan Kota Mataram dengan tema bakti dan peranan ibu untuk Keluarga sehat dan Harmonis bertempat di Aula Lingkungan Pengesangan indah Jl. Pagesangan indah XI No. 5 BTN Pagesangan Kec. Mataram Kota Mataram.

Kamis, (22/12)

Kegiatan tersebut sebagai penanggung jawab Lurah Pagesangan Ida Bagus Made Ariawan, S.STP. dengan menghadirkan Camat Mataram Budi wartono, S.STP, Ketua Pengerak PKK kecamatan Mataram Siti Nuraini Budi wartono beserta ibu penggerak PKK Kelurahan Pagesangan dan Bhabinkamtibas kelurahan Pagesangan Aipda Gede Gunartha bersama Babinsa kelurahan Pagesangan Sertu Muhammad Natsir beserta Kepala lingkungan se kelurahan Pagesangan.

Dalam sambutannya Ketua Panitia Siti Hawa menyampaikan ucapan terimakasih atas kehadiran para tamu undangan dan seluruh panitia atas terselenggaranya acara ini dalam rangka memperingati hari ibu, peranan ibu untuk keluarga sehat dan harmonis, kelurahan Pagesangan semoga ibu ibu terus semangat untuk membesarkan putra putrinya.

Kemudian dilanjutkan masing masing lingkungan yang mengikuti lomba memasak dari Lingkungan Pagesangan nasi goreng Seafood, Lingkungan Pagesangan barat masakan goreng petai, Lingkungan Pagesangan selatan nasi goreng ikan asin, Lingkungan Bebidas nasi goreng daging, Lingkungan Pagesangan Utara nasi goreng ayam, Lingkungan Pagesangan indah Nasi goreng mawut, Pagesangan timur Nasi goreng jamur dan PKK kecamatan Mataram Nasi goreng besar.

Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH berkesempatan memberikan dukungan dan semangat kepada peranan para ibu-ibu penggerak PKK dalam melaksanakan perlombaan dan kegiatan selama berlangsung.

" Ini merupakan bentuk menghargai peran ibu dalam berbagai segi kehidupan baik di lingkungan keluarga, masyarakat maupun bangsa dan negara. Termasuk juga perjuangannya dalam ikut mensejahterakan keluarga, melindungi dan memberi kasih sayang secara penuh kepada anak-anaknya ", ungkap Kapolsek

Selain itu juga kami Polsek Pagutan menurunkan personel untuk mengmankan jalannya kegiatan sampai dengan berakhir pukul 10.00 wita dengan berjalan aman dan lancar, tutup Iptu Sastrawan.(Adb)